

Sommertreffen des Feh- Lux- und Separatorclubs

Am Sonntag 23.07.2023 trafen sich die Zuchtfreunde des Feh- Lux- und Separatorclubs bei Clubkamerad Daniel in Sontheim an der Brenz. Nach einem kurzweiligen Infoaustausch, unter anderem zur bevorstehenden AG-Schau bei unseren Zuchtfreunden im LV-Baden, konnten wir uns bei einem gemütlichen Weißwurst-Frühstück nochmals stärken.



Bei der anschließenden Stallschau konnten wir ausgiebig über den aktuellen Zuchtstand diskutieren noch einige schöne Tiere vor Ort anschauen.

Vielen Dank an alle Teilnehmer, die den Weg zur bayrischen Landesgrenze auf sich genommen haben und vor allem auch an unseren Daniel für die super Organisation!



Markus Fauser – Schriftführer und Pressewart